

## BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka didapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Kesiapan mahasiswa Universitas Andalas untuk memulai usaha dalam memanfaatkan peluang bonus demografi adalah Sedang. Hal ini disimpulkan berdasarkan hasil skor variabel yaitu 10967 dan hasil responden adalah 68,21 persen atau 163 orang. Berdasarkan hasil tersebut dapat disimpulkan mahasiswa Universitas Andalas memiliki keinginan berwirausaha dan mempunyai ide dalam berwirausaha yang tinggi namun mempunyai pengetahuan yang cukup mengenai materi kewirausahaan yang didapatkan dari perkuliahan dan kemampuan kerja yang cukup yang didapatkan dengan mengikuti berbagai bentuk kegiatan kewirausahaan baik itu seminar, pelatihan, lomba, ataupun kegiatan praktikum yang difasilitasi oleh pihak Universitas.
2. Pengetahuan mengenai pemahaman konsep materi kewirausahaan yang dimiliki mahasiswa masih kurang dan kemampuan dalam berwirausaha mahasiswa yang didapatkan melalui pengalaman dengan mengikuti kegiatan kewirausahaan masih perlu ditingkatkan lagi untuk mencapai hasil yang seimbang dengan peluang yang sudah ada. Hal ini diperlukanya penekanan lebih lanjut oleh pihak Universitas terhadap kebijakan-kebijakan mengenai kurikulum kewirausahaan yang ada pada setiap prodi bukan hanya pemantapan teori namun juga pembekalan pengalaman kerja melalui bentuk-bentuk kegiatan kewirausahaan yang ada seperti seminar, pelatihan, lomba, kegiatan praktikum dan magang. Sehingga mahasiswa mempunyai soft skill dan sudah memiliki bekal berupa kemampuan kerja untuk memulai sebuah usaha kreatif dan inovatif yang akan diciptakan nantinya setelah wisuda.
3. Variabel yang mempunyai hubungan adalah keinginan menjadi wirausaha, mempunyai ide dalam membuat usaha dan kemampuan kerja. Sedangk

pengetahuan kewirausahaan tidak memiliki hubungan dengan variabel lainya.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, adapun saran yang dapat diberikan dari hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Untuk meningkatkan Kesiapan mahasiswa agar mampu memulai atau membuat sebuah usaha, Universitas Andalas harus memotivasi dan mendukung mahasiswa agar meningkatkan Prestise dalam diri mahasiswa dan keinginan mahasiswa untuk menjadi seorang wirausaha yang mampu mengembangkan usaha yang kreatif dan inovatif nantinya dalam memanfaatkan peluang Bonus Demografi saat ini. Universitas Andalas harus membuat kebijakan pada setiap jurusan untuk menerapkan materi kewirausahaan yang diiringi dengan praktik kewirausahaan tentunya agar terjadinya keseimbangan antara teori dan praktik. Universitas Andalas harus memberikan sarana dan fasilitas agar mahasiswa mampu menuangkan ide dan berani dalam menciptakan usaha seperti pelatihan, lomba dll yang mampu memberikan pengalaman dan meingkatkan kemampuan mahasiswa dalam berwirausaha.
2. Untuk peneliti yang tertarik meneliti mengenai kesiapan untuk memulai usaha dalam memanfaatkan peluang bonus demografi, disarankan untuk melakukan penelitian lanjutan dengan menggunakan model dan cara mengukur yang lebih baik, sampel yang lebih banyak dan tempat penelitian yang lain agar mendapatkan hasil yang lebih konklusif. Penelitian dengan topik ini juga dapat dilakukan dalam bentuk kualitatif

